

園だより

7月

のびやかふたば

令和6年7月1日
社会福祉法人共生会
白鳥ふたば保育園

例年より遅い梅雨入りですが、晴れた日は真夏のような暑さになり、気温の変化に身体がついていきませんね。ヘルパンギーナや手足口病など、夏風邪も流行っているようです。病気に負けない体を作っていくには、体を動かすことだけでなく、食事、睡眠など体の中からも育てていくことが大切です。食べることは生きることに繋がります。食育を大事にしている中で、先日は幼児クラスが園庭に実った山桃を収穫し、ジャム作りをしたり、2歳児クラスでは透明のお鍋でお米を炊き、出来上がるまでの過程を楽しみました。出汁をとった後の鰹節をふりかけにする過程も見せてもらい、炊きたてのご飯にふりかけをかけ、お代わりをしている子ども達の笑顔に幸せな気持ちになりました。7月7日は七夕。大事な命を奪う戦争が早く終わりますように～。

災害が起きませんように～。子ども達の未来が幸せでありますように～。

園長 佐々木ひとみ

7月から0歳児に1名新しいお友だちが増えました！

【行事予定】

- 1日(月) うみクラスが笹を取りに行く
- 2日(火) 長寿会との交流
- 4日(木) 歯科健診
- 11日(木) 0歳児健診
- 16日(月) 身体測定
- 17日(水) 応急救護

上旬には子どもたちの熱中症指導も予定しています。

🌱園庭菜園🌱

今年も園庭の畑やプランターで食物を育てています！子どもたちがナス、サツマイモ、ピーマン、キュウリ、稲を植えました。日々育っていく様子を楽しみにしている子ども達。どれくらい大きくなるかな？収穫の際にはどんな姿を見せてくれるのかな？子どもたちの反応も楽しみです。

今月の

🌸保育目標🌸

- ・夏ならではの遊びを楽しむ。
- ・水分や休息を十分にとり、元気に過ごす。

わたぐも (0歳児) 子どもの姿

新しいお友だちも増え賑やかになってきたわたぐもさん♪お友だちの様子を伺うように少し離れた所でじーっと見ていると思ったら、近くに行き隣で遊び始める等毎日色々な表情、行動を見せてくれます🌸体調が万全な時には沐浴をしてスッキリし、暑い夏を乗り切っていこうと思います🌸

おひさま (1歳児) 子どもの姿

歌や手遊びが大好きでチューリップやキラキラ星など、歌える所や語尾を笑顔で歌い「もう1回」と繰り返し歌う姿がとても可愛いです。水遊びではバシャバシャと水しぶきをあげ、顔に水がかかっても笑顔で喜んでいます。夏本番！思いきり楽しみたいと思います！！

あおぞら (2歳児) 子どもの姿

6月からプランターでナス🍆を育て始めたあおぞら組。一人ずつ小さいジョウロを持ち、毎日「大きくなあれ！」と願いを込めてお水をあげています😊今から収穫が楽しみです♪大好きな水遊びも始まり、暑さに負けず毎日全力で楽しむ子どもたちの姿に、大人もたくさんパワーをもらっています！！

そよかぜ (一時保育) 子どもの姿

徐々にそよかぜでの生活に慣れてきたお子さんも多く、笑顔で保育室に入ってきてくれる姿も増えてきました。梅雨入り前には散歩活動で園の近所を歩いたり、公園で遊ぶことも出来ました♪お子さんたちにとっては楽しい水・泥遊びもはじまり、さらに沢山のお子さんたちが遊びに来てくれるのを待っています！

うみ (3・4・5歳児) 子どもの姿

3歳児 (うきうき)

お兄さんお姉さんが昼食準備の際にテーブルを拭いている姿を見て、「自分も！」と自分たちのテーブルを拭くなど色々なことを吸収しているようです。みんな大好き水遊びが始まると「汚れるのが嫌だ」という子も水鉄砲や新しいおもちゃに目を輝かせて楽しんでいます♪シャワーでも自分で顔を洗おうとする姿に成長を感じました。

4歳児 (わくわく)

おままごとや、ラキュー、ブロック遊び等、少し前までは同じ遊びをしている友だちと遊ぶか保育士と一緒に遊ぶ姿が多かったのですが、最近は3～4人で遊び、遊んでいる所に他のクラスのお友だちが入ってきても「一緒にやるの？」と聞き、遊ぶ姿が増えてきました。片付けも友だちに「一緒に遊んだから片付けよう！」と声をかけ友だちと一緒に♪を楽しんでいます。

5歳児 (きらきら)

お当番の役割や活動について皆で確認しました。なんでお当番やるのかな？の間に、お手伝い！と答えが聞かれました。それに加えて、自分の力で色々な事が出来るようになってきている話をしました。自分で出来る事が沢山あると気付いた子ども達。他に出来る事あるかな？と聞くと「朝と帰りの挨拶もやってみよう」とお当番活動に意欲的な子ども達でした。

こどものつばやきコーナー

- ♥公園で石に数字の落書きがしてあるのを保育士が見つめて「宇宙人の携帯だー！」と言うと、貸して！と手にした子が「おーい宇宙人忘れてるよー」と空に向かって叫んでいました😅
- ♥お人形の赤ちゃんに牛乳を飲ませて、「おいしい？」と聞く姿が可愛かったです♡